



Rosalina Moreno

Redactora jefa



AJFV denuncia que el Gobierno lleva dos años sin convocar la plaza de magistrado de enlace en Italia y un año la de Francia

La [Asociación Judicial Francisco de Vitoria \(AJFV\)](#) ha denunciado hoy que España carece de magistrado de enlace en Italia desde 2020 y en Francia desde octubre de 2022, porque no se han convocado sendas plazas. Una situación que, según destaca, provoca "problemas en la tramitación de las causas abiertas contra investigados por delitos graves -como económicos transnacionales y de terrorismo- o de otro tipo de asuntos que afectan a ciudadanos residentes en dichos países".

Las magistraturas de enlace son desempeñadas por jueces o fiscales nombrados por el Consejo de Ministros para facilitar la cooperación judicial en materia civil y penal entre España y el Estado al que están acreditados. Colaboran con los jueces españoles cuando son requeridos y "su labor es importante como apoyo de las autoridades judiciales para la redacción y ejecución de solicitudes de auxilio o reconocimiento mutuo en el caso de las magistraturas de enlace de la Unión Europea", expone AJFV, la segunda asociación judicial en número de afiliados, con más de 930.

"Esta ausencia de nombramientos **ahonda aún más el creciente deterioro en el que está inmersa la Administración de Justicia**", subraya el portavoz nacional de AJFV, **Sergio Oliva**.

Señala que Francia es un país "determinante" en la cooperación bilateral para la lucha co ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |